

STAGE DEPARTEMENTAL
Groupes « jeunes » et « espoirs »
Du jeudi 03 au samedi 05 janvier 2019, Issy les Moulineaux et Levallois



PARTICIPATION

En raison d'un grand nombre de participants et afin de faciliter la logistique, nous avons finalement organisé le stage sur deux lieux : Issy les Moulineaux et Levallois.

PRESENTS à LEVALLOIS

1.	LOTH Manon	COURBEVOIE
2.	WANG Kévin	COURBEVOIE
3.	VITEL Noah	COURBEVOIE
4.	FOSSE Alexandre	SCEAUX
5.	COURCOL Camille	COURBEVOIE
6.	MORAINE Savana	COURBEVOIE
7.	CHAN Florian	COURBEVOIE
8.	AGOSTINI Paloma	BOIS COLOMBES
9.	GOURION Amalia	NANTERRE
10.	FOUCO Flavie	LEVALLOIS
11.	AMEDODJI Pierre	LEVALLOIS
12.	RAVAUD Lowan	RUEIL
13.	LOTH Mathys	COURBEVOIE

PRESENTS à ISSY LES MOULINEAUX

1.	EVANGELISTA Serena	CLAMART
2.	BLAEVOET Margot	CLAMART
3.	ACCORSI Hugo	EPI
4.	GUEMIN Victor	EPI
5.	RAHARINOSY Nathan	CHATILLON
6.	GREGOIRE Lucas	EPI
7.	COURTEAUX Maxime	MEUDON
8.	BRENOT Jeanne	EPI
9.	ROLLIN Bertille	ACBB
10.	IMBERTY Noé	MALAKOFF
11.	FARO Esther	EPI
12.	RANDRIANASOLO Maxence	ANTONY
13.	FUZIER Mathilde	ANTONY
14.	YVON Ashling	ANTONY

ABSENCES NON PREVENUES

1. LOUPP Hasina MEUDON

CADRES

- VITEL Jérôme	COURBEVOIE	Sur Levallois
- KWIATEK Natacha	CTD	Sur Issy Les Moulineaux

PROGRAMME DE STAGE

Deux premières journées de « reprise », avec beaucoup de comptages et défis à relever.
La troisième journée, Tournois.

BILAN SPORTIF

Bonne reprise d'ensemble ! Le groupe est toujours aussi motivé et motivant !

Sur les deux lieux, le groupe départemental s'est « intégré » sur les groupes « clubs » afin que les joueurs et coaches fonctionnent tous ensemble.

Cela a permis à chacun de s'y retrouver en terme de niveau.

Une très bonne ambiance générale entre les joueurs et coaches.

Un grand merci aux coaches de Levallois et Issy les Moulineaux d'avoir joué le jeu.

(Thierry Redon, Vincent Prevel, Lenaïk Loyant, Gaëlle Beaussart)

Les deux « thèmes » généraux :

- Augmenter son niveau de résistance face à la difficulté, notamment sur les périodes de matches mais aussi parfois sur certaines situations d'entraînement.
Pas toujours facile pour certains, mais des joueurs qui réagissent plutôt bien dans l'ensemble. Sentant le groupe motivé, le niveau d'exigence est monté d'un cran par rapport à ces valeurs. Les joueurs ont été réceptifs et ont fait des efforts. Nous avons pu voir de bons matches, de bonnes batailles.
- le plaisir du jeu: comment développer celui-ci à partir de ses qualités intrinsèques tout en s'appropriant son propre jeu
Beaucoup d'enthousiasme chez tous les joueurs!

